

Le Pape François touche les cœurs

Depuis le début de son pontificat, le Pape François a déjà profondément marqué les cœurs et les esprits par sa prédication. Il a insisté notamment sur l'importance de l'attention réciproque dans les relations humaines.

15/04/2013

Nous vous proposons de relire deux homélies :

- Celle de la messe solennelle d'inauguration de son pontificat, le 19 mars dans laquelle, avec beaucoup de délicatesse, il développe l'idée d'une « vocation de garder », propre à l'homme.

« La vocation de garder, cependant, ne nous concerne pas seulement nous les chrétiens, elle a une dimension qui précède et qui est simplement humaine, elle concerne tout le monde. C'est le fait de garder la création tout entière, la beauté de la création, comme il nous est dit dans le Livre de la Genèse et comme nous l'a montré saint François d'Assise : c'est le fait d'avoir du respect pour toute créature de Dieu et pour l'environnement dans lequel nous vivons. C'est le fait de garder les gens, d'avoir soin de tous, de chaque personne, avec amour, spécialement des enfants, des personnes âgées, de celles qui sont plus fragiles et qui souvent sont dans la périphérie de notre cœur. C'est

d'avoir soin l'un de l'autre dans la famille : les époux se gardent réciproquement, puis comme parents ils prennent soin des enfants et avec le temps aussi les enfants deviennent gardiens des parents. C'est le fait de vivre avec sincérité les amitiés, qui sont une garde réciproque dans la confiance, dans le respect et dans le bien. Au fond, tout est confié à la garde de l'homme, et c'est une responsabilité qui nous concerne tous. Soyez des gardiens des dons de Dieu !

Homélie de la messe solennelle d'inauguration du pontificat du Pape François, le mardi 19 mars en la solennité de Saint Joseph : [cliquer ici](#)

- Celle de la veillée pascale prononcée le samedi saint dans la Basilique Vaticane où sur un ton très intimiste, le pape nous invite à faire un pas de plus vers le Seigneur.

« *Accepte alors que Jésus Ressuscité entre dans ta vie, accueille-le comme*

ami, avec confiance : Lui est la vie ! Si jusqu'à présent tu as été loin de Lui, fais un petit pas : il t'accueillera à bras ouverts. Si tu es indifférent, accepte de risquer : tu ne seras pas déçu. S'il te semble difficile de le suivre, n'aies pas peur, fais-lui confiance, sois sûr que Lui, il est proche de toi, il est avec toi et te donnera la paix que tu cherches et la force pour vivre comme Lui le veut. »

Homélie du Pape François, Basilique vaticane, Samedi saint, 30 mars
2013 : [cliquer ici](#)

Vidéo de la [Veillée Pascale](#)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/le-pape-francois-touche-les-curs/> (04/02/2026)